



## Jornadas de formación para acercar la realidad del pueblo gitano

DL | REDACCIÓN

■ La Unión Romaní organiza las jornadas de formación de profesionales del ámbito social, en colaboración con la Fundación Gitana Hogar de la Esperanza, el Ayuntamiento de la capital y la Diputación, que tendrán lugar desde mañana y hasta el miércoles en Espacio Vías.

El principal objetivo de esta convocatoria es «propiciar el conocimiento, reflexión y el respeto de la cultura y la realidad gitana entre profesionales del ámbito social y la incorporación de las prácticas de trabajo de las medidas necesarias para una intervención ajustada a la realidad», con el desarrollo de actividades específicas de intercambio de «buenas prácticas y experiencias innovadoras».

La formación va dirigida a profesionales actuales y futuros del ámbito social que intervienen en contextos relacionados directa o indirectamente con los gitanos y, en general, para cualquier profesional interesado en adquirir estos conocimientos para completar su formación, con la actualización del conocimiento sobre la población de etnia gitana.